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会 議 録 

会議の名称 令和３年度 西東京市健康づくり推進協議会 

開 催 日 時 令和４年２月15日（火） 午後１時30分から午後２時30分まで 

開 催 方 法 WEB会議による開催 

出 席 者 
中澤会長、馬場委員、中条委員、浅野委員、井出委員、伊集院委員、肥沼

委員、石橋委員、篠塚委員、渡辺委員、片白副会長、清水委員 

議 題 

(1) 第２次健康づくり推進プランの進捗状況について 

(2) 生きる支援推進（自殺対策）計画の進捗状況について 

(3) その他 

会議資料の

名 称 

資料１ 西東京市健康づくり推進協議会条例 

資料２ 西東京市健康づくり推進協議会 委員名簿 

資料３ 西東京市市民参加手続きについて 

資料４ 西東京市健康づくり推進協議会傍聴要領 

資料５ 第２次西東京市健康づくり推進プラン 進捗状況 

資料６ 第２次西東京市健康づくり推進プラン 進捗一覧 

資料７ 西東京市生きる支援計画 進捗状況 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内容  

１ 開会  

〇早田委員、石坂委員、平山委員欠席の連絡 

〇会長・副会長の互選→中澤会長・片白副会長 

〇会長・副会長挨拶 

〇事務局より資料３・４の説明（異議なし） 

〇傍聴無し 

 

２ 議題 

(1) 第２次健康づくり推進プランの進捗状況について 

事務局より資料５説明 

 

〇会長 

 説明にあったとおり、市も、コロナ禍において、健康づくりに係る事業をただ止めるのではな

く、感染予防を取りながら進めていくことに苦労されていると思う。これからも継続して進めて

ほしい。 

 

(2) 生きる支援推進（自殺対策）計画の進捗状況について 

事務局より資料７説明 

 

〇会長 

 LINE相談を利用される方の80パーセントは女性というが、そういう傾向は今までとあまり変わ

っていないか。 
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●事務局 

 これまでも女性の利用が多い傾向がある。 

 

〇伊集院委員 

 生きる支援推進において、薬剤師会でも十数年前から、ゲートキーパーを養成している。ただ、

薬剤師会としてゲートキーパーを養成していても、なかなか具体的にどういう接点をもって活動

していけばよいか見えてこなかった。今回、市が LINEを用いて色々な情報を提供していただける

ようになったということで、ぜひ薬剤師会においても、広く広報して支援できるような形で取り

組みたいと思っている。 

 

●事務局 

 担当から報告した LINE相談については、市も様々な相談の事業をしているが、これまでのよう

に、相談をして、答えをその場で出して欲しい、というものとは違う相談の形態も見られる。現

在のコロナ禍で様々な不安がいろいろな要素の中で重なっている方にとっては、LINEのやりとり

の中で、安心されるようだ。様々な地域の皆様との関わりの中で、この事業を知っていただいて、

まずは登録につながってくれるとよい。こういうものが住んでいる市にあると知っていただくこ

とも大事と考える。いただいた意見を含めて連携していきたい。 

ゲートキーパーの養成については、市も様々な機関から声をかけていただければ、担当が出向

いてアウトリーチ型で、ゲートキーパー研修をさせていただく。 

 

（3）その他 

●事務局 

本日は、市の健康づくり推進プランの進捗状況を報告させていただいたが、計画期間は令和５

年度までになっている。令和４年度からは、６年度からの新しいプランに向けた策定が始まる。

本格的には前年度の令和５年度に策定になるが、こちらの協議会でもご意見を伺っていきたい。

並行して、市の計画の一番の幹である総合計画が同じタイミングで改定となる。皆様には今後の

協議会の中で様々な健康に関する視点や意見を伺いつつ、健康づくり推進プランの中に反映させ

るとともに、総合計画にもお声を反映させていただく流れになることをお伝えしておく。 

今年度の協議会は今回が最後で、次回は来年度に開催する。 

 

〇会長 

 この健康づくり推進事業は、西東京市にとって、とても大切な事業であり、コロナ禍で業務が

逼迫している中で、このようにまとめ、進めていただいて感謝している。 

 

３ 閉会  

 


